



Unité Pastorale *SEPTEMBRE* Sainte-Cécile Houffalize

Boeur • Bonnerue • Brisny • Buret • Cetturu • Dinez • Engreux • Fontenaille
Houffalize • Les Tailles • Mabompré • Mont • Nadrin • Sommerain • Taverneux
Tavigny • Vellereux • Vissoule • Wibrin

Editeur responsable : Abbé Perez Sanchez • 4 Cour de l'Abbaye • 6660 Houffalize • www.unite-pastorale-sainte-cecile.be

À VOS AGENDAS !

Houffalize dimanche 14 septembre 10h30 Célébration de la rentrée Pastorale et de la rentrée du catéchisme 2025-2026, bénédiction des cartables de tous les enfants



Padre Pio : Un phare de foi, d'humilité et de sainteté.

À l'occasion de la fête de Padre Pio (1887 – 1968) le 23 septembre, au jour de l'anniversaire de sa mort, il est intéressant de rappeler les grands traits de sa vie, Padre Pio, né Francesco Forgione, est une figure vénérée dans l'Église catholique, Pour ceux qui sont en voyage spirituel, sa vie et son héritage servent de source d'inspiration et de conseils. Dans cet essai, nous explorerons des aspects clés de la vie et de la spiritualité du Père Pio, avec un accent particulier sur ses confessions extraordinaires, le caractère sacré du sacerdoce.

Confessions extraordinaires

L'un des aspects les plus remarquables de la vie du Père Pio a été son don de confessions extraordinaires. Il a entendu des aveux pendant d'innombrables heures, passant souvent plus de dix heures par jour au confessionnal. Ce dévouement au sacrement de la réconciliation a eu un impact profond sur la vie spirituelle d'innombrables individus, Padre Pio avait une capacité unique à discerner les pensées et les péchés les plus intimes de ceux qui sont venus confesser. Les pénitents quittaient souvent le confessionnal en larmes, non seulement parce que leurs péchés avaient été pardonnés, mais aussi parce qu'ils ressentaient un lien spirituel profond avec l'humble frère. Ce don extraordinaire a attiré des gens de tous les horizons pour demander conseil et son absolution, Pour les chercheurs spirituels, l'exemple de Padre Pio sert de rappel du pouvoir transformateur du sacrement de la réconciliation. Son dévouement à ce sacrement est un témoignage de la grâce de guérison et de libération qu'il offre à ceux qui l'approchent avec sincérité.

Stigmatisation durable

Padre Pio a fait face à des défis importants et à une stigmatisation lourde tout au long de sa vie, en particulier en raison de ses expériences mystiques et des stigmates, les blessures du Christ, qui sont apparues sur son corps. Beaucoup étaient sceptiques et même critiques à l'égard de ses expériences, ce qui a conduit à une période de restrictions qui lui ont été imposées par les autorités de l'Église, malgré l'adversité à laquelle il a été confronté, Padre Pio est resté inébranlable dans sa foi et son engagement envers l'œuvre de Dieu. Il a accepté la stigmatisation et la souffrance avec humilité et grâce, ne cherchant jamais à attirer l'attention sur lui-même, mais plutôt à diriger les gens vers Dieu, Pour ceux qui sont en voyage spirituel, la capacité du Père Pio à supporter la stigmatisation et la souffrance sert d'exemple puissant de foi et de résilience. Sa vie nous rappelle que même face au scepticisme et à l'adversité, on peut rester fidèle à sa vocation spirituelle.

Humilité profonde

L'humilité du père Pio était une caractéristique de sa spiritualité. Il se considérait comme un humble serviteur de Dieu et minimisait souvent ses dons et ses expériences extraordinaires. Il a dit un jour : "Je veux seulement être un pauvre frère qui prie." Malgré l'acclamation et la vénération qu'il a reçues de milliers de personnes, Padre Pio n'a jamais perdu son sens de l'humilité. Il a vécu une vie de simplicité et de pauvreté, cherchant toujours à détourner l'attention de lui-même et vers Dieu, Pour les individus spirituels, l'humilité de Padre Pio est un rappel puissant de l'importance de l'humilité dans le voyage spirituel. Son exemple nous encourage à embrasser l'humilité comme un chemin vers la croissance spirituelle et un lien plus profond avec le Divin.

Archanges Michel, Raphaël, Gabriel



Michel Son nom signifie « Force de Dieu ». Comme tous les êtres de cette puissance, la première réaction de ceux qui les voient est d'être terrorisés.

« Saint Gabriel, toi qui es appelé à juste titre la force de Dieu, puisque tu as été choisi pour annoncer à Marie le Mystère où le Tout-Puissant a déployé la force de son bras, fais-nous connaître les trésors renfermés dans la personne du Fils de Dieu, et sois notre protecteur auprès de son auguste Mère. »

« Saint Raphaël, guide charitable des voyageurs, vous qui par la vertu divine, opérez des guérisons miraculeuses, daignez nous guider dans le pèlerinage de cette vie, et guérir les maladies de nos âmes et celles de nos corps. »